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Дни мои быстрее гонца...                         несутся, как легкие ладьи                   
Библия, книга Иова, 9:25-26

Молитва покаяния:

Дорогой Иисус,
благодарю Тебя за то,
что Ты умер на кресте, 
чтобы взять на Себя

мои грехи. Я сожалею
о всех своих грехах и 
прошу Тебя простить 

меня, войти в мое
сердце и остаться

там навсегда. 
Я доверяю Тебе 

свое сердце, чтобы
Ты очистил его,

и принимаю Тебя 
как своего Спасителя

и Господа.

Аминь.

Наши интернет сайты:

ГазетаЛадья.рф
ХрамХриста.рф 

XPAMX.RU

Храм Христа открыт:
 
Каждый день с 11-00 
до 19-00. Вы можете 
побеседовать со свя-
щенником, побывать на 
богослужениях каждую 
среду в 19-00 и каждое 
воскресенье в 10-00 и в 
17-00. 
 
По воскресеньям в 15-
00 проходит «Библей-
ский час», на котором 
Вы сможете получить 
ответы на  интересу-
ющие Вас вопросы.

На богослужениях 
работает сурдопере-
водчик.

Ул. Кочетова, д. 24. 
Тел: 65-62-41.

БЛАГОСЛОВЛЯЕМ

ВАС ИЗ ДОМА
ГОСПОДНЯ!

Псалом 117:26

В первый же день недели, очень рано, неся приготовленные ароматы, пришли 
они ко гробу, и вместе с ними некоторые другие; но нашли камень отваленным от 
гроба. И, войдя, не нашли тела Господа Иисуса. Когда же недоумевали они о сём, 
вдруг предстали перед ними два мужа в одеждах блистающих. И когда они были 
в страхе и наклонили лица свои к земле, сказали им: что вы ищете живого между 
мёртвыми? Его нет здесь: Он воскрес. 

Библия, Евангелие от Луки 24 глава с 1 по 6 стихи

Поздравляем с праздником Святой Пасхи!
Вербное Воскресенье - 9 апреля в 10.00, Пасха - 16 апреля в 10.00

Христос Воскрес!
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Вход в Иерусалим яв-
ляется одним из главных 
событий последних дней 
земной жизни Господа 
Иисуса Христа. Вот по-
чему христиане празд-
нуют этот день! Оно 
описано всеми четырьмя 
евангелистами (см.: Мф. 
21:1–11; Мк. 11:1–11; Лк. 
19:28–40; Ин. 12:12–19). 

Задолго до них, об этом событии говорилось в 
пророчествах, которые исполнились в мельчай-
ших подробностях, таким образом доказывая, что 
Иисус из Назарета действительно является 
обещанным Мессией, который пришёл на землю, 
чтобы спасти всякого грешника, при условии, что 
тот обратится к Нему!

Первое пророчество относится ко времени пат-
риархов, примерно 2000 лет до Рождества Христо-
ва, и сказано Иаковом об Иуде, а именно о том, 
что из его рода придет Царь-Спаситель всех на-
родов. Второе пророчество написано Давидом за 
1000 лет до событий. В самом Давиде частично ис-
полняется пророчество Иакова. Он пишет также о 
детях, которые прославляют пришедшего Царя. И 
это был знак, на который даже сослался Христос. 
Третье пророчество относится к пророку Захария. 
Записанное за 500 лет до прихода Мессии, по-
дробно описывает Его въезд в Иерусалим на 
осленке.

Вербное воскресенье, так называют праздник в на-
шей культуре – особый день! Во-первых, потому что 
он связан с Торжественным входом Господа Иисуса 
Христа в Иерусалим. А во-вторых, именно с этого дня 
начинается страстная неделя – время особых пе-
реживаний для Иисуса Христа и Его учеников. У 
этого дня есть еще одно важное значение – он стал 
точкой исполнения величайшего Божьего обетова-
ния. В этот день Бог представил Израилю Царя, 
обещанного Мессию, потомка Давида.

Упоминание о празднике встречается с давних 
времён ещё у отцов церкви, живших в IV веке —
Амвросия Медиоланского (епископ Миланский) и 

Епифания Кипрского. Изображения праздника нахо-
дят на саркофагах, датируемых IV веком. К VII веку 
праздник окончательно закрепился в западной 
традиции как Пальмовое воскресенье.

Предполагается, что впервые он был учреждён в 
Иерусалиме. Праздник древний, хотя, как мы видим, 
скорее всего, его стали праздновать спустя 
несколько столетий. И поэтому с уверенностью мож-
но сказать, что как минимум 14 веков подряд в раз-
ных церквях обязательно вспоминают события, 
связанные с последним входом Христа в Иерусалим.

Царственный статус Иисуса Христа был известен 
еще с момента Его рождения. Пришедшие с Востока 
волхвы, искали родившегося Царя Иудейского. 
Позже статус Христа проявлялся несколько раз за 
время Его служения. В последнюю же неделю жизни 
Спасителя, этот вопрос стал ребром. И даже когда 
Его распяли, Пилат приказал поставить табличку с 
надписью — «Царь Иудейский», подтвердив то, Кем 
в действительности является Иисус Христос.

Евангелия дают представление о том, что проис-
ходило в момент въезда Иисуса Христа в Иерусалим. 
Приближался праздник иудейской Пасхи. Со всех 
концов Палестины верующие иудеи стекались в 
Иерусалим. В это время повсеместно распространил-
ся слух о воскрешении Лазаря. Сердца людей сжима-
лись от радостной надежды: быть может, Иисус из 
Назарета — тот самый долгожданный Мессия, Царь 
Израилев?

Господь в сопровождении учеников выехал из не-
большого поселения под названием Вифания и 
направился в Святой Город. С Елеонской горы Иисус 
Христос устремил свой взор на Иерусалим, вгляды-
ваясь в раскинувшийся внизу город, которому пред-
назначено было стать Чашей Его Страданий. Толпы 
народа встречали Его, держа в руках пальмовые вет-
ви, приветствуя криками: “Осанна!”, что значит “спа-
сение, радость, слава”.

Вход Господень в Иерусалим так же символически 
означает и Второе Пришествие Христа. В Своем Пер-
вом Пришествии на землю Он явил Себя человече-
ству как Искупитель и Спаситель; во Втором — 
придет как Царь мира и Судия.

Вход Иисуса Христа в Иерусалим проходит под 
знаком двойственности.

ВХОД ИИСУСА ХРИСТА
В ИЕРУСАЛИМ – ТРИ ПРОРОЧЕСТВА
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Если у синоптиков (то есть у евангелистов 

Матфея, Марка и Луки) это событие отмечено как 
безоговорочно радостное, то у Иоанна — нет. 
Евангелист отмечает, что в толпе стоят люди, кото-
рые будут выслеживать Христа. Они и Лазаря снова 
собираются убить. Синоптики смотрят глазами на-
рода, а Иоанн показывает процессы внутренние, не-
видимые для людей.

Вход в Иерусалим происходит в обстановке встре-
чи царя. Это высшая точка публичности Иисуса Хри-
ста в Евангелиях. Если раньше Иисус говорил, чтобы 
о Нем не рассказывали, то теперь пришло другое 
время, когда Ему придётся пострадать. На дорогу пе-
ред Ним постилают одежды и пальмовые ветви — это 
образ въезда императора.

Торжественное прибытие Спасителя в Святой град 
накануне праздника Пасхи предшествовало Его стра-
даниям с одной стороны, а с другой, было осуществ-
лением ветхозаветных пророчеств (в первую очередь 
Быт. 49:10–11; Пс. 8:2–3; Зах. 9:9). Через них Господь 
хочет показать нам, что все, что происходило с Ним, 
было собственным Его замыслом за тысячелетия до 
этого.

Начнём с Книги Бытие и пророчества сказанного 
Иаковом. Умирая в Египте, престарелый патриарх 
рассказал своим сыновьям, что ждет каждого из них 
и их потомство. Вот, что было сказано об Иуде: «Не 
отойдет скипетр от Иуды и законодатель от чресел 
его, доколе не придет Примиритель, и Ему по-
корность народов. Он привязывает к виноградной 
лозе осленка своего и к лозе лучшего винограда сына 
ослицы своей; моет в вине одежду свою и в крови 
гроздей одеяние свое;» (Бытие 49:10-11).

Древний арамейский перевод гласит: «доколе не 
придет Мессия, и его есть царство, и Ему будут по-
виноваться народы». Это пророчество начнёт испол-
няться, когда Давид станет Царем.

Начиная с Давида и до вавилонского пленения, 
скипетр действительно находился у колена Иуды; 
впоследствии правители Иудеи происходили из этого 
колена или из верного ему колена Левия, пока Иудея 
не стала провинцией Римской империи, как раз перед 
рождением Спасителя, и не была обложена 
налогами, как всякая провинция. Ко времени смерти 
Иисуса Христа иудеи считали, что у них нет другого 
царя, кроме цезаря.

Вторая часть пророчества, с одной стороны, гово-
рит о богатстве Иуды, которое выражается в плодо-
родии, в изобилии всего. Никогда не привязывают 
животных к виноградной лозе, но у Иуды должны 
вырасти такие лозы, как деревья, что и животное не 
повредит им! Кроме того, винограда будет так много, 
что в его соке можно будет стирать одежды. О таком 
изобилии идёт речь в пророчестве об Иуде. С другой 
стороны, упоминаются осленок, на котором Христос 
въехал в Иерусалим, и кровь, которую Он пролил за 
всех нас, и вино, которое является образом Его 
Крови.

Другое пророчество цитирует Сам Иисус, когда 
первосвященники и учителя закона обращаются к 
Нему с претензией о том, что дети восхваляют Его. 
(Псалтирь 8:2-3) «Господи, Боже наш! как величе-
ственно имя Твое по всей земле! Слава Твоя прости-
рается превыше небес! Из уст младенцев и грудных 
детей Ты устроил хвалу, ради врагов Твоих, дабы 
сделать безмолвным врага и мстителя.»

Первосвященникам и учителям закона это очень
не понравилось! С их точки зрения, этого не должно 
было быть! Но нет никого более великого,
чем Господь Иисус Христос! И народ, который вскоре 
Его отвергнет, так же восхваляет Бога. Даже через 

детские уста прославляется Иисус Христос. Все в 
точности произошло, как писал Давид за тысячу лет 
до событий.

Божий принцип — через незначительное по-
срамить считающее себя значимым. «потому что Бог 
гордым противится, а смиренным дает благодать.» (1 
Петра 5:5). Ученики Христа, были люди не книжные, 
не образованные, весьма молодые, и к тому же, про-
стые рыбаки. Но Бог через них совершил большую ра-
боту и основал церковь на земле. Еврейская пленная 
девочка — рабыня подсказала сирийскому вое-
начальнику Нееману, где найти избавление от прока-
зы. Ее послушали и Божье имя прославилось. Бедная 
молодая девушка Есфирь стала в чужой стране ца-
рицей, спасла свой народ и прославила тем самым 
имя Бога. Гедеон — молодой человек, прятавшийся в 
точиле для давки вина, спас свою страну от набегов, 
разорения и идолопоклонства. Вспомните, кем были и 
какие великие победы одержали в своё время Давид, 
Иосиф, Моисей. Именно через малое и незначитель-
ное работает Бог, чтобы посрамить сильных, высо-
комерных и проделать большую, важную работу 
через простых и незначительных людей.

Так и здесь, через детские уста, которые ещё мало 
что понимают, прославляется Бог и исполняется
пророчество. На что Иисус и указал, считающим
себя значимыми, людям, которые должны были
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Вербное воскресенье

Народ преклонялся пред Ним,
Предчувствуя выход из мрака.

Входящий в Иерусалим,
Христос огорченно заплакал.

Он плакал, предвидя, что храм
Безжалостно будет разрушен,

Поскольку нечестия хлам
Заполнил бессмертные души.

Он мог бы сплотить ту толпу
И власть захватить всю земную,

Но Он выбирает тропу
В Небесное царство иную –

Дорогу страданий и слёз
Избрал Он и с ношею крестной

Идет на Голгофу Христос,
Чтоб смерть победить в день воскресный.

«Ваш дом оставляется пуст
За то, что Меня не узнали», –

Сказал в этот день Иисус.
Не дай Бог, чтоб так было с нами!

Когда я думаю о Пасхе
Во дни торжественные Пасхи
я вижу крест, на нем Христа.
Ах, сколько нежности и ласки

в Его прощающих устах!
"Прости им, Отче", "Совершилось!" –

распятый Иисус сказал.
Какая благодать и милость
в Его страдающих глазах!

Во дни торжественные Пасхи
я возвышаюсь до стиха

и размышляю, как опасны
для душ последствия греха.

Бесспорно, грех есть смерти жало.
Но Иисус взошел на крест,

чтоб смерть в бессилии бежала,
когда из мертвых Он воскрес.
Во дни торжественные Пасхи
входя в святой природы храм,

я вижу радужные краски
в прекраснейшей из телеграмм.

"Христос воскрес!" Всего два слова.
А в душах - неземной восторг!

Попавший в прах восстанет снова
как из земли сухой росток.

Разрушен лагерь смерти адский
Христом, творящим чудеса.

Когда я думаю о Пасхе,
я воспаряю в небеса!

Александр (Савченко) Азовский 
(Из сборника «Альфа и Омега», 1994)

сопоставить это пророчество с фактом происходя-
щего. Но духовные глаза большинства из них были 
слепы или закрыты, и поэтому не признали Иисуса 
Мессией, которого так ждали.

Самое известное пророчество, в подробностях опи-
сывающее последний вход Христа, Царя царей, в 
Иерусалим, записано у пророка Захарии, который 
родился в Вавилонском плену, и вернувшись из него в 
Иерусалим, говорил Божье Слово своему народу.

«Ликуй от радости, дщерь Сиона, торжествуй, 
дщерь Иерусалима: се Царь твой грядет к тебе, пра-
ведный и спасающий, кроткий, сидящий на ослице и на 
молодом осле, сыне подъяремной.» (Захария 9:9) 

Слова, которые были написаны пророком за 500 лет 
до их исполнения, исполнились в буквальном смысле. 
Они имеют прямое отношение к триумфальному въез-
ду Христа в Иерусалим. Книгу пророка Захарии 
считают самой мессианской в Ветхом завете, более 40 
раз в Новом завете мы можем найти упоминания о 
пророчествах Захарии.

Есть чему радоваться! Израиль так долго ждал 
обещанного Мессию, и вот Он входит в Святой Город! 
Все жители и гости города, пришедшие на Пасху на 
поклонение в Храм, встречают Его с ликованием. Все в 
точности исполнилось! Царь въезжает в город на 
осленке. В Евангелии от Матфея читаем, что там было 
два осла, мать и ослёнок. Именно так и записано у 
Захарии! И это в точности должно было произойти.

«И когда приблизились к Иерусалиму и пришли в 
Виффагию к горе Елеонской, тогда Иисус послал двух 
учеников, сказав им: пойдите в селение, которое 
прямо перед вами; и тотчас найдете ослицу привязан-
ную и молодого осла с нею; отвязав, приведите ко 
Мне; и если кто скажет вам что-нибудь, отвечайте, что 
они надобны Господу; и тотчас пошлет их. Всё же сие 
было, да сбудется реченное через пророка, который 
говорит: «скажите дщери Сионовой: се, Царь твой 
грядет к тебе кроткий, сидя на ослице и молодом осле, 
сыне подъяремной» (Матфея 21:1-7). Ученики пошли и 
поступили так, как повелел им Иисус: привели ослицу 
и молодого осла и положили на них одежды свои, и Он 
сел поверх их.»

Праведный, святой, кроткий Царь с миром входит в 
Иерусалим, который через несколько дней безжалост-
но, с ненавистью, будет бичевать и распинать Его. Как 
переменчив народ!

Часто осел воспринимается, как глупое и упертое 
животное. Но в израильском понимании, этого нет! 
Это достойное, работящее, умное животное. Во време-
на судей на белых ослах ездили знатные и почетные 
люди. Лишь при Соломоне в употреблении появились 
лошади, но ослы, при этом всегда оставались. В 
условиях Израильского климата и особенно рельефа 
местности, ослы были удобнее, и лучше, чем лошади, 
особенно для долгой езды по гористым местам.

Иисус будучи Богом и Создателем всего, кротко 
въезжает в Свой же город, на таком же кротком жи-
вотном, которое так же покорилось Ему. На котором 
никто и никогда до этого не ездил, не объезжал его, 
но оно было приготовлено специально для Господа. В 
исполнение пророчеств и в знамении пришествия Сы-
на Божия!

Все пророчества в точности исполнились в Иису-
се Христе! Он Тот, кто через 5 дней взойдёт на 
Голгофский крест, умрет на нем, будет похоронен, 
а на третий день воскреснет! Он Тот, кому мы 
можем доверять, и ждать встречи с Ним, и надеять-
ся на жизнь вечную на небесах! Аминь!

Алексей Соловьев
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«Ибо как смерть чрез человека, так чрез че-
ловека и воскресение»! (Кор. 15:21)

Когда наступила полнота времени,Сам Бог в лице 
Своего Единородного Сына Иисуса Христа сошел на 
землю для спасения человечества (Иоанна 1:14). То, 
что не мог сделать ни один человек из-за живущего в 
нем греха, решил сделать Сын Божий. Он стал жерт-
вою за грех всех людей, и гнев Божий излился на 
Него вместо того, чтобы излиться на каждого челове-
ка. Таким образом Сам Бог принял на Себя расплату 
за человеческий грех. Поэтому написано, что «так 
возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единород-
ного, дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но 
имел жизнь вечную»  (Иоанна 3:16). 

Необходимым условием победы над грехом и са-
таной должна была быть смерть во плоти. «А как де-
ти причастны плоти и крови, то и Он также воспринял 
оное, дабы смертью лишить силы имеющего державу 
смерти, то есть дьявола» (Евреям 2:14) Почему же 
именно смертью во плоти Христос смог уничтожить 
смерть и лишить дьявола той власти, которую тот по-
лучил над человечеством в Едемском саду? 

Во первых, следует помнить, как смерть вошла в 
мир. Поводом для того, чтобы ввести в мир смерть, 
дьявол избрал Божье постановление: «за грех — 
смерть». Сатана ввел человека в грех и этим самым 
ввел в мир смерть. Физическая наша смерть является 
результатом той духовной смерти, которая 
произошла в Едемском саду.  После грехопадения 
физическая смерть совершенно справедливо забира-
ла всех живущих на земле, потому что все люди были 
духовно мертвы, то есть мертвыми для праведности и 
живыми для греха, и действие закона греха, живу-
щего в людях, проявлялось в конкретных грехах каж-
дого человека. Каждый человек грешил (в большей 
или меньшей степени), и смерть действовала спра-
ведливо, опираясь на Божий закон: «за грех — 
смерть». Но однажды случилось, что смерть взяла 
Того, на Кого у нее не было права, - Иисуса Христа — 
Праведника. И как только смерть взяла Его, то 
немедленно сама стала виновной, ибо взяла Того, в 
Ком не было греха. И поэтому смерть не смогла 
удержать нашего Спасителя. Он расторг узы смерти 
и воскрес, смертью смерть поправ. Бог применил 
против сатаны его же оружие. Как сатана, чтобы

ввести смерть в мир, воспользовался Божией запове-
дью, данной для жизни, так и Бог воспользовался 
законом греха и смерти, чтобы истребить то и другое. 
Смерть отныне сама повинна смерти за свое по-
сягательство на чужое — святое и безгрешное. 

Но и более того, на кресте Христос принял не 
только физическую смерть, но и смерть вторую, 
которая заключается в окончательном разлучении 
Бога с человеком. Духовная смерть, которая 
произошла в Едемском саду, разлучила человека с 
Богом, но Бог по-прежнему любил и благословлял 
людей. Он еще не разлучился с человеком и позволял 
ему найти Себя, если человек того желал. Но вечная 
смерть в геенне огненной, или смерть вторая, кото-
рая ожидает грешного человека, означает окон-
чательное отвращение Бога от него, а это гораздо 
страшнее, чем смерть физическая, которая означает 
разлучение души и тела. Христос на кресте пережил 
разлуку с Отцом, о чем свидетельствовал воплем: 
«Боже Мой! Боже Мой! Для чего Ты Меня оста-
вил» (Матф. 27:46). Он принял смерть вторую, чтобы 
избавить людей и от смерти физической, и от смерти 
второй, вечной! 

Христу необходимо было принять смерть во плоти 
человеческой, чтобы спасти всего трехсоставного че-
ловека. Душа человеческая, которая есть сосредото-
чение личности, не может взаимодействовать с 
материальным миром, потому что она инородна ему. 
Душе необходимо тело как форма своего существо-
вания и как инструмент, через который она может 
соприкасаться с материей. Бог, зная это, пожелал 
спасти всего человека, иначе спасение теряет смысл. 
Он искупил и душу и тело человека. Поэтому Христос 
должен был воплотиться в человеческое тело, при-
нять в этом теле смерть и воскреснуть в обновленном 
теле.

Именно поэтому христианство провозглашает вос-
кресение тел, а не просто бессмертие души. То тело, 
которое умерло, погребено и истлело в земле, долж-
но восстать и обрести новую, нетленную форму. Это 
безумная, с человеческой точки зрения, идея не мог-
ла прийти на ум Апостолам, она должна была прийти 
только от Самого Бога. Человеческим смертным те-
лам надлежит воскреснуть: «…Тленному сему 
надлежит облечься в нетление, и смертному сему — 
облечься в бессмертие» (1Кор. 15:53). А для этого 
Искупитель Сам должен быть облаченным во плоть. 
Во многих местах Священного Писания говорится, что 
именно во плоти находится средоточение греха, что 
плоть разделяет нас с Богом (Рим.1:14-23 и др.), и 
чтобы преодолеть эту преграду Иисусу Христу Само-
му необходимо было облечься во плоть.

С. В. Санников

Заместительная
смерть

НОВОСТИ 
26 марта 2023 года в Великом Новгороде 

в Храме Христа собрались братья миссионе-
ры и служители евангельских и баптистских 
церквей Новгородской области.

Братья служителя поделились успехами, 
попросили у верующих молитвенной под-
держки, а у Господа — благословения на 
следующий год.

На богослужении звучали песни, стихо-
творения, а также духовой оркестр. В за-
вершении Богослужения Епископ А. И. 
Корабель совершил молитву благословения.
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В разговоре с молодым человеком мы много 
говорили о неприятностях, бедах и страданиях, 
сопровождающих человека. Он мне возразил: 
«Почему вы, верующие, так заостряете эту тему, 
разве нельзя прожить без них»?

Я призадумался: с чем бы сравнить нашу жизнь, 
чтобы была понятна эта мысль…

Вся беременность у женщины – это дискомфорт, 
неудобство, страдания и, наконец, кульминация – 
сильная боль и блаженное освобождение. Жена 
говорила, что после родов приходит первая мысль: 
теперь-то я вдоволь напьюсь воды…

В беременности женщина не только переживает 
дискомфорт, но и живет, радуется будущему рожде-
нию ребенка, мечтает, переживает о его судьбе. Но 
беременность не самоцель, а путь в будущую жизнь с 
сыном или дочерью.

Вот и наша жизнь, как беременность, связана со 
страданиями, дискомфортом и неудобствами. Жизнь 
земная не самоцель, хотя для неверующих во Христа 
это именно так и выглядит. Для них справедлив 
лозунг: жизнь одна, и от нее надо взять как можно 
больше удовольствий, комфорта, богатства и развле-
чений. Верующие тоже не лишены радостей жизни, 
но они четко понимают, что это временные блага, 
которые поддерживают жизнь в теле для служения 
Богу и людям. При этом блага перемежаются с труд-
ностями, потерями и страданиями. Терпим это ради 
будущего и для того, чтобы к этому будущему 
подготовиться. Для того, чтобы знать, как подготови-
ться, есть «памятка для беременных». В нашем слу-
чае – это Евангелие. В конце жизни наступают 
сильные боли и, наконец, блаженное освобождение 
от бренного, старого и больного тела и – навстречу 
Христу в чудесную небесную отчизну.

Как ожидание долгожданного ребенка затмевают 
все тревоги, боль и страхи, так и ожидание встречи с 
Господом и освобождение от всех страданий – 
затмевает тревоги и страхи перехода. Об этом, 
безусловно, легче написать, чем пережить, но тем не 
менее, живем верою и надеждой.

Еще бы я сравнил жизнь с перемещением на 
поезде из пункта «А» в пункт «Б». Когда первый раз в 
жизни садишься в вагон, все кажется таким интерес-
ным, новым, необычным и даже романтичным. Чистый 
вагон, застеленные полки, улыбающийся проводник, 
предлагающий чай в подстаканниках. Такого чуда

дома не было. Всё было в диковинку, а забраться на 
верхнюю полку – это вообще верх блаженства. За ок-
ном сменяются пейзажи, на поворотах видишь хвост 
поезда и считаешь вместе со взрослыми: сколько раз 
удается его увидеть за всю поездку. Часами вгляды-
ваешься вдаль через окно, чтобы увидеть, наконец, 
зайца или волка, которые, по словам взрослых, долж-
ны были обязательно появиться…

Много можно было бы добавить сюда из первых 
впечатлений, но к концу дня эмоции притупляются, 
наступает привыкание, а за ним и скука. Ехать еще 
четыре дня с пересадкой в столице, как же без нее! 
Проводник уже не такой приветливый, ворчит, а то и 
откровенно ругается, что ты бродишь по вагону и 
мешаешься у него под ногами. Постели сбились, про-
стыни как попало свисают с верхних полок. Ноги тор-
чат в проходе, несвежие носки источают отнюдь не 
«шанельное» благоухание. Становится душно, бога-
тырский храп разносится немыслимыми трелями из 
разных уголков вагона. Кто-то, обильно выпив за 
знакомство, на весь вагон вопрошает знаменитое: 
«Ты меня уважаешь»???

Одним словом, ожидания праздника не оправда-
лись. Жизнь оказалась далеко не такая романтичная, 
как в кино и романах, и показала себя с изнанки всем 
своим греховным существом. Поездка начала утом-
лять и постепенно превратилась в одно сплошное и 
нудное ожидание – когда же это закончится. Пейза-
жи за окном больше не будоражат воображение, еда 
не приносит наслаждения своим однообразием, 
полки, на поверку, оказались очень жесткими, вагон 
грязным и, извините, вонючим.

«Неужели всё так уныло выглядит»? – спросите 
вы. Нет, жизнь не так монотонна, она более разнооб-
разна. В составе этого поезда, следующего по марш-
руту «Роддом» – «Кладбище», есть разные вагоны. 
Есть царские и президентские – инкрустированные 
золотом и слоновой костью, там комфорт по самому 
высшему разряду, безопасность, спецсвязь. Есть 
вагоны для очень богатых, которые мало чем отли-
чаются от первых, есть для интеллигенции, где всё 
чинно и пристойно, ведутся научные, литературные, 
исторические беседы, и люди, как будто бы счаст-
ливы. Для крестьян и рабочих – вагоны попроще, без 
изысков. Есть в этом составе и вагоны для пересе-
ленцев, для депортированных и заключенных и есть 
вагон для верующих. Он сильно отличается от 

ЧТО ЕСТЬ
НАША ЖИЗНЬ
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15.02.2023

Протестантские церкви Турции мобилизуют силы 
для оказания помощи в наиболее пострадавших от 
землетрясения районах. В первую очередь они соби-
рают продукты питания, одежду и средства гигиены, 
сообщает издание Evangelical Focus.

Ситуация в Турции остаётся крайне сложной после 
разрушительного землетрясения, произошедшего 6 
февраля и унёсшего жизни уже более 30 000 че-

ловек. Спасательные работы, которые проводят 
специализированные местные и иностранные коман-
ды, продолжаются. Тысячи людей лишены крова в 
разгар суровой зимы.

Пастор Марк Мадригал из Стамбула рассказал, что 
несколько протестантских общин «отправили гру-
зовик с 25 тоннами груза в пострадавший район. Мы 
объединили усилия с церквями Стамбула и в этом 
грузовике отправили продукты питания, детские пе-
лёнки, одежду… Там очень холодно».

остальных, туда собрались люди из разных вагонов и 
сословий. Обстановка доброжелательная, миролюби-
вая. Там читают Библию, поют и размышляют о Боге, 
и ждут не дождутся, когда же наконец достигнут 
конечной станции и вздохнут свободно, полной гру-
дью. Возникают, конечно, и в этом вагоне споры о 
том, в каком вагоне лучше живется и где больше 
справедливости, забывая о том, что поезд приближа-
ется к конечной станции и спохватываются, что лучше 
и счастливее их вагона нет!

Едет этот поезд сначала не спеша, а потом всё 
быстрее и быстрее. Останавливается на разных 
станциях, люди выходят, разминаются, отдыхают, 
закупаются и опять по вагонам. Иногда по вагонам 
проходят Божии вестники, объявляют о скором при-
бытии на конечный пункт и предупреждают, что по 
прибытии их ожидает распределение в два места 
обитания. Но мало кто прислушивается к их словам. 
Кто-то занят властью: как ее удержать и распростра-
нить, кто-то – своим богатством, чтобы оно не сде-
лало крылья и не помахало в окошко, кто-то 
устраивает свой нехитрый быт, кто-то гуляет, не 
думая о завтрашнем дне и вообще ни о чем не думает, 
кто-то обреченно движется к конечному пункту, не в 
силах и не желая что-либо изменить. Так и тянутся за 
паровозом зеленые, синие, красные и черные вагоны 
по заданному маршруту жизни, не имея возможности 

сменить колею.
Но некоторые люди всё-таки прислушиваются к 

вестникам и бежит небольшой ручеёк уверовавших в 
христианский вагон в хвосте поезда. Почему в хво-
сте? Да давно бы отцепили христиан, чтобы не меша-
ли путешествовать, но не смогли за два тысячелетия, 
вот и вынуждены мириться с их присутствием, отпра-
вив их на задворки.

Вот так и движемся в общем составе, а конец с 
каждым днем приближается. Одних, по при-
бытию, введут во врата Царства Небесного, 
другие будут брошены в озеро огненное… В ка-
ком вы вагоне? Вы все еще тщитесь приобрести 
большие деньги или власть? Или вы заглушаете 
свою безысходность разного рода дурманом? 
Или вы те, кто уже испытал залихватский риск и 
теперь в арестантском вагоне? Помните, что в 
составе есть переходы из вагона в вагон. Они за-
перты?!!!Господь в силах их открыть, только воз-
зовите к Нему! Христос зовет вас: «Придите ко 
мне все труждающиеся и обремененные, и Я успо-
кою вас». Перейдите в последний вагон, который 
в конечном итоге станет первым! Еще есть не-
много времени до прибытия на конечный пункт. 
Спешите!!!

Григорий Берг.

Евангельские христиане в Турции: 
«Мы хотим свидетельствовать о любви Христа».
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г. Боровичи, ул. Л. Толстого 102,
Богослужения:

вс. 10-00 и 17-00, чт. 18-00

г. Старая Русса,
 ул. Декабристов 30,

Богослужения:
вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

г. Валдай, ул. Гоголя, д.5А
Богослужения: вс. 10-00

г. Сольцы, пр. Советский 83,
Богослужения: вс. 11-00

п. Парфино, ул. Садовая 5,
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, чт. 17-00

г. Пестово, ул. Профсоюзов 35, 
Богослужения: вс. 10-00 и 17-00, ср. 18-00

д. Чечулино, д. 60,
Богослужения: вс. 10-00, чт. 19-00

ЦЕРКВИ НОВГОРОДСКОЙ  ЕПАРХИИ
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Он сообщил, что за последние несколько дней им 

удалось переселить три семьи из Антальи — древней 
Антиохии — в другие города.

Краткосрочная и долгосрочная помощь

В это трудное время евангельские христиане ста-
раются оказать первую помощь, не забывая при этом 
о последующей работе, которая может стать ещё бо-
лее необходимой с течением времени.

«В эту субботу мы проведём встречу с пасторами, 
чтобы обсудить некоторые проекты — например, мы 
планируем отправить палатки и обогреватели. Мы 
также планируем купить фургон, оборудованный кух-
ней, чтобы объезжать пострадавшие районы и до-
ставлять горячую еду. Мы продолжаем делать всё, 
что в наших силах», — отметил Мадригал.

Пастор благодарен за финансовую помощь со все-
го мира, потому что «ничего не было бы возможно без 
щедрости многих».

Для Мадригала «это возможность нести доброе 
свидетельство. Некоторые мусульмане здесь, в 
Турции, считают христиан своими врагами. Поэтому 
тот факт, что мы помогаем им — очень сильное 
свидетельство о любви Христа».

Решительность и молитва

Хотя евангельские христиане составляют мень-
шинство в стране, церкви с самого начала искали 
способы помочь.

Карлос Мадригал, который много лет был пастором 
в Турции, сообщил о том, как они организуют помощь 

в самых критических местах.
«У нас есть братья, которые едут в пострадавшие 

от землетрясения города. Есть неотложные нужды, 
такие как питьевая вода, одеяла, лекарства и 
продукты питания, — их мы отправляем вместе с по-
лученной благотворительной помощью».

Карлос подчеркивает, что «из опыта оказания 
помощи лагерю из 1 500 человек три года назад по-
сле землетрясения в 70 км от Стамбула мы знаем, что 
такие катастрофы требуют долгосрочной помощи, 
которая должна оказываться поэтапно».

«Слава Богу, братья и сёстры делают всё возмож-
ное, чтобы помочь. Мы также благодарны за 
молитвы, потому что жизнь каждого человека нару-
шена, и нашим братьям и сёстрам понадобится двой-
ная порция силы Господа, чтобы преодолеть 
глубокий и непрекращающийся стресс, вызванный 
этими событиями», — добавил он.

Кто ещё принимает участие в гуманитарной 
работе

В гуманитарной работе участвуют: Всемирный 
евангелический альянс, Евангелический альянс 
Ближнего Востока и Северной Африки, Конвенция 
евангельских церквей Израиля, Армянская евангели-
ческая миссионерская ассоциация, Всемирный аль-
янс баптистов и Missio Nexus, Православные 
ассоциации, включая Антиохийскую православную 
архиепископию Северной Америки и Греческую пра-
вославную архиепископию Америки.

Перевод и компиляция Ирины Литвиновой
Вера и общество.


